

Fuente: La Página

Fecha: 03 de Julio de 2010

Título: El Salvador y Brasil fortalecen la cooperación técnica

Link: <http://www.lapagina.com.sv/nacionales/35129/2010/07/03/El-Salvador-y-Brasil-fortalecen-la-cooperacion-tecnica>

El Salvador y Brasil fortalecen la cooperación técnica

Uno de los resultados de este encuentro es la suscripción de un proyecto, denominado Apoyo al fortalecimiento y desarrollo del Sistema Nacional de Sangre y Hemoderivados de El Salvador, que será realizado por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS).

Última actualización: 03 DE JULIO DE 2010 13:41 | por REDACCIÓN DIARIO LA PAGINA



Esta semana se realizó en San Salvador la VIII Reunión de la Comisión Mixta de Cooperación Técnica entre Brasil y El Salvador con el propósito de elaborar nuevos proyectos de cooperación en áreas de: salud, educación, agricultura, deportes, tecnologías libres, agricultura, turismo, seguridad pública, e expansión de pequeñas empresas.

Las modalidades de cooperación entre Brasil y El Salvador se ejecutan a través del intercambio de asistencias técnicas, pasantías, capacitaciones, intercambio de experiencias exitosas y buenas prácticas, entre otros.

La comisión mixta es parte del seguimiento que a los convenios marco de cooperación suscritos por el Presidente de la República, Mauricio Funes y su homólogo brasileño, Luiz Inacio Lula da Silva, durante su visita a El Salvador en febrero de este año.

En esta oportunidad, las instituciones beneficiadas con la cooperación técnica de Brasil son: Ministerio de Salud Pública, Ministerio de Educación, Ministerio de Agricultura y Ganadería y Ministerio de Turismo.

Uno de los resultados de este encuentro es la suscripción de un proyecto, denominado Apoyo al fortalecimiento y desarrollo del Sistema Nacional de Sangre y Hemoderivados de El Salvador, que será realizado por el Ministerio de Salud Pública y Asistencia Social (MSPAS), que consiste en capacitación sobre la seguridad en la transfusión y en la producción de servicios de hemoterapia, y apoyar la expansión de la disponibilidad de sangre, con miras a atender la necesidad del país.

Asimismo, se establecieron acuerdos complementarios en proyectos ya existentes como: Refuerzo en el proceso productivo de caña de azúcar, ejecutado por el Ministerio de Agricultura y Ganadería; Refuerzo a la diversificación agroproductiva de El Salvador; Capacitación de técnicos y gestores públicos en el desarrollo de instrumentos de políticas públicas para la agricultura familiar.

Así también, Calificación Técnica de Tecnologías Libres, ejecutado por el Ministerio de Educación; Apoyo a la creación de normas legales para la implementación de la certificación digital, y **Apoyo técnico para la implementación de bancos de leche humana en El Salvador.**

Al cierre de este encuentro, el Viceministro de Cooperación para el Desarrollo, Jaime Miranda y el Director de la Agencia Brasileña de Cooperación (ABC), Marco Farani firmaron los documentos que oficializan los nuevos aportes técnicos que el gobierno brasileño ofrecerá a El Salvador.

“Para mi país, reforzar e incrementar las relaciones con Brasil uno de los socios más fuertes de toda la región, es a la vez un paso para dar continuidad a la nueva política que impulsa el gobierno del Presidente Funes, el gobierno del cambio, en materia de cooperación sur – sur”, destacó el Viceministro Miranda.

El Salvador, a través del Ministerio de Relaciones se comprometió a monitorear de cerca la eficacia con la que se desarrolle estos proyectos